



NOTA INFORMATIVA INSIGNIA CONMEMORATIVA

El pasado jueves 28 de abril, **CCOO** organizó un Acto de recuerdo y homenaje a los “Abogados de Atocha”, en el cual participó el compañero Alejandro Ruiz-Huerta, abogado superviviente de dicho colectivo, un testimonio excepcional que nos explicó la terrible experiencia sufrida.

También se recitaron poesías y se hizo la entrega de la **insignia conmemorativa** a aquellas personas que cumplían **25 años de afiliación**, de entre ellas, varios compañeros del centro de Martorelles.



Desde la Sección Sindical de **CCOO** le damos la enhorabuena a nuestros compañeros y nuestro reconocimiento por su innegable fidelidad a Comisiones Obreras.

Sección Sindical **CCOO**

Martorelles 3 de mayo de 2022